

Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist Erlösung Gnade

Zürich, 22. August 2023

Ein langes Leben ist zu Ende gegangen. Traurig und dankbar, mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von unserer geliebten

Margrit Süss

28. August 1922 bis 19. August 2023

Im hohen Alter von 101 Jahren wurde unsere Tante, Gotte, Grosstante und Freundin nach einem reich erfüllten Leben mit vielen wunderbaren Momenten von ihren Altersleiden erlöst. Wir sind sehr traurig.

Allen die sie im Leben und auch in der Zeit der zunehmenden Schwäche begleitet haben und mit ihr in Freundschaft verbunden waren, danken wir herzlich, ebenso bei allen Mitarbeitenden des Wohnheim Tannenrauch für die liebevolle und professionelle Pflege und Betreuung.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt,
die anschliessende Trauerfeier findet in der reformierten Kirche Kilchberg am Donnerstag, 31. August, um 11.00 Uhr statt.

In stiller Trauer
Béatrice und Walter Stamm-Huber, Kilchberg
Ursula und Peter Linder, Bütigen
Anverwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Béatrice Stamm-Huber, Hochweidstrasse 6, 8802 Kilchberg